

2022年度

オレンジリボン支援団体活動報告

児童家庭支援センター シャローム



管理番号	1049
------	------

2022年度のオレンジリボン運動活動報告

2022年11月12日、13日 日高市民まつりにてオレンジリボンキャンペーンブースを出店し、日高市民の方や市外からの参加者に「こども虐待クイズ」を実施し、参加者にはオリジナルグッズをお渡ししました。オリジナルグッズの中身は、衛生セットとし、ポーチにオレンジリボンや虐待の相談連絡先をプリントしたものを300個用意し、配布しました。そして、オレンジリボン普及マスクや、ティッシュ、チラシの配布も行いました。1日目に、「100万人のクラシックライブ」様による演奏会を実施し、その中でこどもの虐待予防のお願いをしました。

虐待クイズは少し難しめのものとなり、クイズの後に、虐待の深刻さや、虐待の種類、誰からの虐待が多いのかなどを参加者の皆さんと話すきっかけとなりました。「お母さんからの虐待が一番多いのね、知らなかったわ」「1日にそんなにたくさんのこどもが亡くなっているなんて…」と声を詰まらせる方もおられました。

100万人のクラシックライブ様は、胸にオレンジリボンをつけて演奏してくださいました。

